

PRIMERA COSECHA EN BIOHUERTOS DEMOSTRATIVOS EN UGEL JAÉN

En una ceremonia que contó con la presencia de autoridades locales, medios de prensa y trabajadores de la institución, la UGEL Jaén realizó la primera cosecha de los productos sembrados en el biohuerto demostrativo instalado en la parte interior de sus instalaciones como parte de la iniciativa de Escuelas Productivas Ecológicas y Científicas para el Cambio Social.

Invitados y trabajadores degustaron de una saludable ensalada que fue preparada por especialistas gastronómicos del CETPRO Santa María La Merced. "Es una muestra de que nuestras metas y objetivos se pueden cristalizar, gracias a todos quienes colaboraron para hacer realidad este sueño", indicó Luciano Troyes Rivera, Director de la Unidad de gestión Educativa Local de Jaén.







